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PacificBlu da pie |. ' 
atrás con cierre . 
tras comisión 
Propuesta de cuota igualitaria entre artesanales e 
industriales significó que empresa revirtiera clausura. 

  

AGENCIAUNO 

   Pablo Martínez Tizka 
cronicaGestrellaconce.cl 

uego que la Comi- 
L sión Mixta de Pesca 

aprobara una cuota 
de merluza de 50% indus- 
trial y 50% artesanal, la 
empresa PacificBlu anun- 

GERENTE GENERALVALORÓ QUE SE INCORPOREN MEDIDAS. 

  

  

ció que revertirá su deci- especialmente a nuestros que “lo que resolvió la co- 
sión de cierre anunciada trabajadores y trabajado- misión mixta es algo que 
hace algunas semanas. El acuerdo respeta Esperamos quese  ras,sus dirigentes sindica- nos permite mantener el 

En un comunicado, ici les, sindicatos de otras empleo. Nuestra postura 
desde la industria se indi- las ed ndlclones ma ntenga el empresas, gremios locales trabajadores tiene Paci- siempre fue defender a las 
có queno solo destacanel MINIMAas para empleo de los 800 y a las autoridades comu- — ficBlu. Sindicato espera miles de mujeres que hoy 
fraccionamiento propues mantener una trabajadores, que — nilesyregionales quenos que nadie sea despedi- tenían su fuente laboral 
to, sino también la incor- a pas ayudaron a visibilizar el do. en riesgo. También este 
poración de medidas con OPeración via ble nadie pierda su impacto que habría signi muevo fraccionamiento 
cretas de conservación y de la empresa”. trabajo”. ficado el cierre de nuestra significará que la pesca 
la posibilidad de reapertu- compañía”. tamos medianamente artesanal aumente su 
ra de la pesquería del be- o” a” Luisa Zapata Monsal- conformes con el trabajo cuota de captura. Hoy es- 
sugo. gerente general PacificBlu tesorera Sindicato PacifeBly VES, tesorera del sindicato que hemos hecho. Agra- to da estabilidad a Talca- 

Marcel Moenne, geren- de PacificBlu y vicepresi- decemos a los parlamen-  huano”. 
te general de PacificBlu, denta de la Asociación — tarios que nos ayudaron, La diputada María Can- 
señaló que “hoy sentimos — quería y al aumento de la quese hayan incorporado Gremial de Trabajadoras a la opinión pública que — delaria Acevedo (PC) aña- 
alivio porque el acuerdo  cuotaglobal, asícomoala medidas concretas desti- delas Plantas de Procesos  hizovisible nuestro traba- dió que “este acuerdo per- 

alcanzado respeta las con- reapertura de la pesque- nadas a combatirla pesca — dela Industria Pesquera y — jo, alas autoridades loca- mite darle viabilidad a la 
diciones mínimas quere- ría del besugo. Deestafor- ilegal y con esto lograrla  Salmonera del Biobío, di- les y nacionales que nos Ley de Fraccionamiento, 
quiere nuestra empresa ma el Parlamento y el Eje- recuperación de esta pes- jo que “estamos confor- ayudaron. Esperamos se- pesea la campaña del te- 
para mantener una opera: cutivo encontraron una — quería en el mediano pla mes y un poco más tran- guir trabajando para  rrorimpulsada por la in- 
ción viable. A pesar de — formade favoreceralsec- zo. Esto nos da esperanza — quilos. Ya que la empresa — mantener el empleo y cui-— dustria, quienes desde el 
quese aprobó una reduc- — tor artesanal sin perjudi- para proyectar el futuro anunció su no cierre, es- dar el recurso, que es lo — inicio dela discusión ame- 

  

ción del fraccionamiento — carlosempleos industria- dela empresa y de ambos — peramosquese mantenga — importante”. nazaron con despidos y 
industrial del 60% vigente — les, cosa que valoramos”. — sectores, artesanal e in- el empleo de los 800 tra- cierres de plantas, con la 
aun 50%, esta reducción  Elgerenteexpresóque — dustrial”. bajadores, que nadie pier- única intención de perpe- 
quedó condicionada ala “lo más importante delos Desde PacificBlu sein-  dasu trabajo”. El alcalde de Talcahuano, — tuar privilegios que dejó la 
recuperación de la pes- acuerdos alcanzados es dicó que “agradecemos También dijo que “es- Eduardo Saavedra, señaló — corrupta Ley Longueira”. 

50% es solapada y que afecta empleo 
Cristian Arancibia, queallíseestán tomando — la industria cuando esta — lapso, principalmente por 

presidente de la Federa- revelan una peligrosa esinferiora35.000tone- la sobreexplotación in- 
ción de Pescadores Arte- convivencia con los inte-— ladas, y apenas un 45% a  dustrial y la pesca de 
sanales (Ferepa) Biobío, di- reses de la gran industria — la pesca artesanal. Si la arrastre”. 
jo que la cuota de 50% es pesquera, en desmedrode cuota supera esa cifra, el “Si este modelo se con- 
solapada y que 4 milem- la sostenibilidad del re- reparto se “equilibra” a solida, no sólo colapsará 
pleos corren peligro si curso merluza común y un 50 y 50. Este artificio el recurso, también se 

    

modelo se mantiene. dela dignidad de miles de noes sino una maniobra — pondrán en riesgo más de 
Arancibia dijo que “lo pescadores artesanales”. — para asegurar el negocio 4 mil empleos directos en 

que está ocurriendo enla Dijoque"se pretende de unos pocos, mientras — la pesca artesanal en re- 
Comisión Mixta eslamen- — legitimar un acuerdo de — se pone en jaque la recu- — giones como el Biobío. No 
table, vergonzoso e ina- fraccionamiento queen-  peración de un recurso — bastarácon contar los 800 
ceptable. Las decisiones — trega el 55% de la cuotaa — declarado enestado deco- cesantes industriales”. MANIFESTÓ QUE LO OCURRIDO EN LA COMISIÓN ES VERGONZOSO.
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